

コンクールご出場の皆さま

令和3年8月18日

埼玉県合唱連盟

理事長 小野瀬照夫

第64回埼玉県合唱コンクール

高等学校・小学校・中学校の各部門につきまして

埼玉県の合唱を愛する皆さま、いかがお過ごしでしょうか？コロナ禍における合唱活動はとても大変で、さぞかしご苦労が多いかと拝察申し上げます。

標記の件につきまして、検討して参りました。その際、8月6日付で文化庁・スポーツ庁から出されました通達や、8月13日付で埼玉県教育長より県立学校長に出されました通知、全日本合唱連盟で出されているガイドラインなどに照らし合わせ、更に関東近県の様子なども含めた情報を総合的に見て判断いたしました。

その結果、8月21（土）・22（日）の小・中・高の部門は、実際にホールのステージ上での演奏による出場と音源演奏による出場のどちらかを各団で選択して戴き、それを併用した方法を取り、予定どおりの時程で審査を行うことにいたしました。

この方法は7月3日に行った打ち合わせ会の内容と変わりますが、例えホールでのご出演であっても、感染対策をしっかりとった上で運営することには変わりません。

実際の演奏と音源演奏の併用での審査という今までには無かった方法ではありますが、どちらか片方のみになることによる皆様方のご負担を少しでも軽減したいという方針をもとに、判断いたしました。

また、審査基準のブレを懸念される方もいらっしゃるかと存じますが、既にこの方法で審査にあたった経験のある方からの助言をもとに、大きな支障はないことがわかりました。

どのような状況になってもコロナ禍中である限りは何らかのリスクはあると承知いたしておりますが、できうる限りの対策をとって運営にあたる所存です。

皆様方におかれましても安心・安全にご留意され、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

詳細につきましては、事務局からの別ページをご覧ください。

また、29日（日）の彩の国・大学職場一般部門につきましては、8月25日（水）に別途お伝えいたします。